



CROSS SOLIDAIRE

JEUDI 18 OCTOBRE. Collège Nathalie Sarraute. Cette année, les collégiens ont couru pour soutenir l'association « Agir et vivre l'autisme ». Une manière pour l'équipe éducative de sensibiliser les élèves aux problématiques liées à ces troubles du développement.

RALLYE DES LYCÉENS

VENDREDI 19 OCTOBRE. Espace des Libertés. Toute la journée, les lycéens d'Aubagne sont partis à la découverte des services que la Ville met à leur disposition pour faciliter leur scolarité et leur futur.



FORUM DES MÉTIERS DE LA DÉFENSE ET DE LA SÉCURITÉ

MERCREDI 3 OCTOBRE. Point Information Jeunes. Grâce à la collaboration entre le service jeunesse de la ville d'Aubagne et la Mission locale du Pays d'Aubagne, les jeunes Aubagnais et leurs familles ont pu découvrir les opportunités que présentent les métiers de la Défense et de la Sécurité.

« HUVEAUNE PROPRE »

VENDREDI 5 OCTOBRE. Berges de l'Huveaune. Plus de 300 écoliers, collégiens et lycéens aubagnais encadrés par des enseignants et des parents se sont mobilisés pour le fleuve et ses abords. Une opération citoyenne exemplaire réalisée pour la troisième année consécutive et soutenue par le Syndicat du Bassin Versant de l'Huveaune.

